

Vertanzt



Jahresbericht 2015/2016

Der **Verein Vertanzt** hat zum Ziel, den Austausch zwischen Menschen mit Interesse an populären Tänzen und Musik zu fördern, unter anderem während einem Festival im Sommer.

Der Verein Vertanzt wurde am 6. September 2009 in Zürich gegründet. Er ist im Handelsregister eingetragen und steuerbefreit.

Das **Festival Vertanzt** ist in erster Linie ein Ort des Zusammenkommens vieler unterschiedlicher Leute. Ein Ort zum Entdecken, Lernen, sich Begegnen, sich Austauschen und einfach Spass und Freude haben – all das mit Tanz und Musik!

Die **7. Ausgabe des Festivals** fand vom 21.-24. Juli 2016 in Röthenbach im Emmental statt.



Bericht der Präsidentin

Liebe Freunde von Vertanzt



Unser Festival verlief auch 2016 in bekannter Manier und war doch in seiner Ausgabe einzigartig... Die "Balkan Edition" stiess auf viel Interesse, begeisterte die Tanzenden und bleibt in guter Erinnerung.

Dieses Jahr möchte ich Bilder sprechen lassen. Unser langjährige Fotograf Gerhard Strohm hat am Festival 2016 diese bewegt begegnenden, absolut vertanzten und magischen Momente gesammelt:



Die Fotogalerie auf unserer Webseite enthält noch viel mehr Bilder!
Vielen Dank an alle, die mitgetanzt und mitgeholfen haben und dem Festival ihre vielseitige Unterstützung gegeben haben!

Sonja Bütikofer, Zürich, im November 2016

zum Verein

Im Verein und Vorstand hat es 2015/16 kaum Veränderungen gegeben.

Vereinsmitglieder und Vertantz-Freunde

Der Trägerverein zählte im Jahr 2015/16 20 Mitglieder. Viel grösser als unser Mitgliedstamm ist unsere Community. Unser Newsletter erreicht über 1200 interessierte Personen. Bei Facebook haben wir mittlerweile 707 Fans.

Unser Vereinsjahr

Bei der Generalversammlung am 8. November 2015 im Restaurant Santa Lucia liessen wir das vergangene Festival nochmals Revue passieren. Im März und dann nochmals im Oktober traf sich der Vorstand zu strategischen Gesprächen. Die wohl grösste Entscheidung dieses Jahr war die Veränderung des OK durch den Rücktritt des Gründungsmitglieds Theresa und die Schaffung einer 15% Stelle für das Vertantz-Büro von April bis August.

Zuwendungen und Spenden für das Festival

Gemeinde Röthenbach	2'500.00
Tanzvereinigung Schweiz TVS	2'500.00
Ziegler Consultants	1'500.00
Lokalsponsoring*	1'500.00
Private Gönner	500.00
Beiträge Aktivmitglieder	1'250.00
Spenden Spesen Künstler	375.00

Wir danken allen für die wertvolle Unterstützung!

* Sachsporing in Form von Rechnungs-Reduktionen nicht mit einberechnet.

Eigenleistung

Unser Team hat in diesem Vereinsjahr wiederum viel Freiwilligenarbeit geleistet. Bei einem OK-Weekend und **15 Sitzungen** sowie Arbeiten in den Ressorts oder direkt am Festival – insgesamt geschätzte **2300 Arbeitsstunden**. Die ehrenamtliche Leistung aller Musiker und Tanzlehrer ist hier nicht mitgerechnet.

zum Festival

Keine Zahlen können die schönen Stunden, vertanzten Nächte, die lieblichen Hügel um uns herum, die Ausdauer unserer Teilnehmer und Teilnehmerinnen, Helfer, Musiker und Tanzlehrer, ihre glücklichen Gesichter, das feine Essen und viele andere Eindrücke vom Festival beschreiben. Hier trotzdem die prägnantesten Zahlen zum Festival 2016:

- ✂ Mit 1631 Eintritte und 891 Personen konstante Besucherzahlen
- ✂ Mit 123 Künstler und 40 Helfer etwas mehr Beteiligte als letztes Jahr
- ✂ Über 80h Festivalbetrieb und rund 35h Auf-/Abbau im Team bestritten
- ✂ 63 Workshops; 18 davon mit Live-Musik, 21 Konzerte am Abend
- ✂ 744m² Holzboden in 3 Tanzzelten auf rund 0.7 Hektaren Wiese
- ✂ 1306 Mahlzeiten in der Kantine, 700 davon für Künstler und Helfer
- ✂ 92 verschiedene Dokumente für Aushänge, Listen, etc. gedruckt
- ✂ 3 Teller und eine Vase in Bruch gegangen (Scherben bringen Glück ☺)
- ✂ 1'404 Facebook-Ansichten der ersten Fotos nach dem Festival
- ✂ 13'968 Webseitenbesuche und 5'283 Video-Aufrufe im Vereinsjahr

Team 2016



(v.l.n.r.) René Müller: Ton & Infrastruktur / Esther Mumprecht: Kommunikation & Koordination / Sonja Bütikofer: Künstlerische Leitung / Sandra Irmscher: Kantine / Franziska Lenhard: Festivalbüro / Andreas Schwegler: Helfer / Christoph Pfisterer: IT & Web.

Nicht auf dem Bild:
Lukas Ackermann: Buchhaltung / Aschi Bichsel: Bar / Franziska Schmid: Lokalsponsoring / Theresa Ackermann: Gastroplanung & Beratung
Walter Schneider, Renato Bühler: Tontechniker
Eva Maria Espejo, Steve Grütter, Nuria Vila: Köche